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Conselho Superior do MP de 
Alagoas revisa denúncia de 
irresponsabilidade familiar

Adriana Mangabeira recorre 
contra arquivamento de caso 
sobre patrimônio de menores

EM FOCO

MDB retoma protagonismo 
e Alagoas pode ser grande 
beneficiada

 Isnaldo Bulhões será relator do Orçamento da 
União, e Renan Calheiros preside a CAE no Senado

RENOVAÇÃO

PT busca reforçar 
chapa com novos 

nomes para a 
Assembleia Legislativa

  Partido tenta atrair figuras ligadas 
a prefeitos e ex-deputados para a 

disputa em 2026

JHC reforça disputa pelo governo de 
Alagoas e descarta disputa pelo Senado

 Prefeito de Maceió articula alianças e deve deixar cargo em abril de 2026 para entrar na corrida eleitoral
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INCERTEZAS

GOLPE OU PALHAÇADA? PÉ NA BUNDA

JUSTIÇA

Vereador teve a coragem de ler falsa carta de renúncia do prefeito Carlos Gonçalves

Presidente da Câmara de Rio 
Largo “banca o Bolsonaro” e 
tenta dar golpe na Prefeitura

Após polêmicas, prefeito resolveu 
riscar o tio da lista de secretários

Senador defendeu punição 
rigorosa para os envolvidos

Gilberto Gonçalves 
“tenta” golpe e perde 

cargo-mamata

Renan Calheiros 
denuncia possível 

fraude em Rio Largo 
e cobra apuração



Há um tipo de político que não 
aceita perder, que não admite que o jogo 
acabou e que, ao invés de sair de cena 
com dignidade, decide protagonizar 
um espetáculo patético. Em Rio Largo, 
assistimos a uma dessas tentativas 
ridículas de golpe, onde a Câmara 
de Vereadores resolveu brincar de 
democracia, falsificando uma carta 
de renúncia do prefeito eleito, Carlos 
Gonçalves. O roteiro, digno de uma peça 
de quinta categoria, teve como autor 
principal o presidente da Casa, Rogério 
Silva, um aliado de Gilberto Gonçalves, 
ex-prefeito que claramente não consegue 
superar a derrota nas urnas.

A encenação foi meticulosamente 
orquestrada: uma sessão extraordinária 
foi convocada sob o pretexto de tratar de 
pautas do município, mas o objetivo real 
era outro. Em meio a discursos vazios, 
surge a tal “renúncia” do prefeito e 
de seu vice, convenientemente lida por 
um vereador cúmplice. O detalhe que 
escapou ao brilhante cérebro por trás 

dessa operação? A carta era falsa. Como 
todo golpe malfeito, a farsa desmoronou 
em minutos. O prefeito, que obviamente 
nunca abriu mão do cargo para o qual foi 
democraticamente eleito, desmascarou 
a tentativa de usurpação e já acionou a 
Justiça contra os envolvidos.

O episódio escancara a obsessão 
de Gilberto Gonçalves em manter sua 
influência a qualquer custo. Incapaz de 
aceitar que o poder mudou de mãos, ele 
e seus comparsas apostam no caos e na 
ilegalidade para retomar o controle da 
cidade. Não satisfeitos em tentar um golpe 
político, eles ainda tiveram a audácia 
de tentar legitimar o teatro, como se a 
população fosse cair na lorota. Como 
se um papel rabiscado, sem qualquer 
validade jurídica, fosse suficiente para 
reescrever a vontade popular expressa em 
32.496 votos.

A resposta foi rápida. Carlos 
Gonçalves não apenas reafirmou sua 
posição, como deu um recado claro: 
não renunciará, não cederá e seguirá 

tomando todas as medidas para garantir 
que essa manobra não passe impune. 
Sua decisão de exonerar Gilberto de um 
cargo na prefeitura também escancara o 
racha familiar e político, deixando claro 
que a aliança entre sobrinho e tio virou 
pó. No fim das contas, o que começou 
como uma tentativa de tomar o poder à 
força terminou em vexame público para 
aqueles que acreditaram que poderiam 
manipular as instituições como se fossem 
um brinquedo.

O que aconteceu em Rio Largo não é 
apenas um ataque à democracia, mas um 
retrato fiel da pequenez de certos políticos. 
Sem votos, sem respaldo, sem vergonha, 
resta-lhes apenas a tentativa desesperada 
de tumultuar o jogo. O problema é que 
nem para golpistas eles servem. E se o 
objetivo era retomar o controle da cidade, 
conseguiram exatamente o oposto: 
apenas reforçaram a imagem de uma 
administração anterior que, ao invés de ser 
lembrada pelo que fez, será recordada pelo 
que tentou roubar.

2
ED

IT
OR

IA
L 

- 
AR

TI
GO

S 
- 

EX
PE

DI
EN

TE
E D I T O R I A L

PALAVRA DO EDITOR

EXPEDIENTE

Em viagem com Motta e Alcolumbre, 
Lula pede por IR e faz promessa

O presidente Lula 
aproveitou a recente viagem ao 
Japão e ao Vietnã com a cúpula 
do Congresso Nacional para 
fazer promessas e pedir apoio 
dos chefes da Câmara, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), e 
do Senado, Davi Alcolumbre 
(União-AP), a projetos de 
interesse do governo.

Segundo apurou a coluna, 
Lula passou boa parte dos 
longos voos conversando Motta 
e Alcolumbre. Nos diálogos, o 
petista ressaltou que o projeto 
que amplia a faixa de isenção 
do Imposto de Renda (IR) é 
a prioridade do governo no 
Congresso.

O petista também prometeu, 
segundo relatos, receber mais as 
bancadas partidárias. Como a 

coluna já noticiou, integrantes 
do Centrão e até do PT 
reclamam que Lula conversa 
pouco com as lideranças e 
com as bancadas estaduais da 
Câmara.

Durante a viagem, que 
durou uma semana, Lula 

conversou com a cúpula do 
Congresso sobre a conjuntura 
e o cenário político do Brasil. 
O presidente, segundo relatos, 
também defendeu a importância 
de o governo firmar parcerias 
com países estrangeiros.

Viagem para o Japão

Como a coluna já noticiou, 
além de Alcolumbre e Motta, 
Lula convidou o ex-presidente 
da Câmara Arthur Lira (PP-
AL) e os líderes do PP, União 
Brasil e MDB para acompanhá-
lo na viagem que fez ao Japão e 
Vietnã para firmar parcerias.

O convite fez parte da 
estratégia de Lula para tentar se 
aproximar do Centrão, em meio 
à ameaça de debandada do PP e 
do União Brasil. As siglas têm 
ameaçado entregar seus cargos 
no governo.

Além da cúpula do 
Congresso Nacional e de 
lideranças partidárias, o 
presidente escalou ao menos 
dez ministros do governo para 
acompanharem-no na viagem 
oficial.
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Golpe de amadores

C O L U N I S T A S

Igor Gadelha
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GOLPE OU PALHAÇADA?

Vereador teve a coragem de ler falsa carta de renúncia do prefeito Carlos Gonçalves

O município de Rio 
Largo foi palco, nesta 
segunda-feira (31), de mais 
uma manobra rasteira para 
tentar afastar o prefeito eleito 
Carlos Gonçalves do cargo. 
O responsável por esse ato 
vergonhoso? O presidente 
da Câmara de Vereadores, 
Rogério Silva, aliado 
do ex-prefeito Gilberto 
Gonçalves, que não se 
conformaria em ter perdido 
o controle da cidade e 
agora apela para artimanhas 
inconstitucionais.

A estratégia golpista 
veio disfarçada de sessão 
deliberativa extraordinária, 
convocada por Rogério Silva 
com pautas supostamente 
pertinentes ao município. 
No entanto, o verdadeiro 
objetivo do encontro foi 
rapidamente exposto: 
tentar oficializar uma carta 
de renúncia fraudulenta e, 
logo em seguida, empossar 
ilegalmente o próprio 
Rogério como novo prefeito 
de Rio Largo.

Carlos Gonçalves, que 
venceu as eleições com 

32.496 votos, reagiu prontamente e denunciou 
a armação, classificando-a como criminosa. Em 
nota oficial, o prefeito reafirmou que nunca 
renunciou e jamais cogitou abrir mão do cargo 
para o qual foi democraticamente eleito. Ele 
enfatizou que todas as medidas cíveis e criminais 
cabíveis já foram e continuarão sendo tomadas 
para responsabilizar os envolvidos nesse golpe 
vergonhoso.

A tentativa de usurpação do poder é mais 
um episódio de uma novela de baixíssimo nível 
protagonizada por aqueles que não aceitam a 
vontade popular. Desde que deixou o cargo, 

Presidente da Câmara de Rio Largo “banca 
o Bolsonaro” e tenta dar golpe na Prefeitura

Gilberto Gonçalves tem tentado, de todas as 
formas, desestabilizar a atual gestão e manter 
sua influência política na cidade, mesmo sem 
qualquer respaldo legítimo.

O que aconteceu em Rio Largo é um 
atentado à democracia. A utilização de um 
documento falso para forçar a saída de um 
prefeito legítimo demonstra o nível de desespero 
e falta de escrúpulos de Gilberto Gonçalves e 
seus aliados, como o deputado federal Arthur 
Lira, que foi aliado do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, que hoje é réu acusado de tentativa 
de golpe de estado. A Justiça e a população estão 

O prefeito de Rio Largo, 
Carlos Gonçalves (PP), 
exonerou nesta segunda-
feira (31) o ex-prefeito e seu 
tio, Gilberto Gonçalves, do 
cargo de secretário municipal 
especial de Governo. A 
decisão ocorre dias após 
um bate-boca entre os dois 
durante um evento em 
homenagem ao mês das 
mulheres na cidade.

O embate, registrado 
em vídeo e amplamente 
compartilhado nas redes 
sociais, expôs divergências 

A Câmara Municipal 
leu duas cartas falsas, 
“apresentadas” pelo prefeito e 
vice de Rio Largo, na Grande 
Maceió, que ambos estariam 
renunciando por “questões 
pessoais” aos seus cargos. A 
carta foi lida pelo segundo 
secretário, Thiago Vasconcelos 
(PP), Pouco depois, ambos 
afirmaram que a carta era 
fraudulenta. Mesmo assim, 
Rogério Silva (PP), presidente 
da Câmara, assinou termo de 
posse, fez o juramento e, em 
tese, passou a ocupar o cargo 
de prefeito interino.

O senador Renan 
Calheiros (MDB) classificou 
como fraude a situação 
envolvendo a suposta 
renúncia do prefeito de Rio 
Largo, município da Região 
Metropolitana de Maceió. 
Em vídeo publicado nas 
redes sociais, o parlamentar 
afirmou que o gestor 
municipal “não renunciou e 

Gilberto Gonçalves “tenta” golpe e perde cargo-mamata Sessão 
criminosa

Renan Calheiros denuncia possível fraude em Rio Largo e cobra apuração

PÉ NA BUNDA

JUSTIÇA

Após polêmicas, prefeito resolveu riscar o tio da lista de secretários

Senador defendeu punição rigorosa para os envolvidos

entre tio e sobrinho. Durante seu discurso, 
Gilberto Gonçalves, que ocupava um cargo 
estratégico na gestão municipal, afirmou de 
forma enfática: “Quem colocou você aí fui eu!”

Carlos reagiu no mesmo tom, reforçando sua 
legitimidade no cargo: “O senhor disse a mim em 
praça pública que o povo de Rio Largo não quer 
um prefeito fraco. Quer um prefeito forte, que 
respeita o seu povo. E eu fui eleito com 32.496 
votos. Até 31 de dezembro de 2028, jamais vocês 
vão ver eu renunciar ao meu mandato.”

Carlos Gonçalves tem sinalizado 
aproximação com o grupo do senador Renan 
Calheiros (MDB), rival político do deputado 
Arthur Lira (PP-AL), do qual Gilberto era 
aliado.

não renunciaria”.
Segundo Renan, o próprio prefeito teria 

alertado autoridades sobre a possibilidade de 
documentos falsificados serem apresentados em 
seu nome. “Na semana passada, ele procurou o 
juiz de direito da cidade, o promotor, a polícia, 
o Ministério Público Estadual e o governador 
do estado, prevenindo a todos com relação 
à possibilidade e apresentação dessas cartas 
falsificadas”, declarou o senador.

Renan Calheiros defendeu punição rigorosa 

para os envolvidos e apontou a participação 
do presidente da Câmara de Vereadores no 
episódio. Segundo ele, o parlamentar municipal 
leu a carta de renúncia na sessão desta segunda-
feira (31) e empossou o vice-presidente da Casa 
no comando do Legislativo local.

“Certamente, por ser o beneficiário direto e 
pelo absurdo que cometeu, ele deve também ter 
participado da fraude e da falsificação. Isso não 
pode continuar”, afirmou Renan. O caso deve 
ser investigado pelas autoridades competentes.

atentas e não permitirão que um 
golpe dessa natureza prospere.

“Fomos surpreendidos mais 
uma vez com a insistência em 
oficializar uma carta de renúncia 
fraudulenta, inconstitucional 
e inválida, seguida da posse 
imediata e ilegal do presidente 
da Câmara. Todos sabem que 
já levamos a todas as instâncias 
do poder legislativo e judiciário 
essa situação, e como sempre 
afirmamos, não existe carta 
de renúncia, nem mesmo a 
intenção de deixar a nossa 
missão à frente da Prefeitura 
de Rio Largo. Essa carta é 
falsa, fruto de uma tentativa 
criminosa de golpe! Não 
renunciei ao meu mandato, 
e nunca irei renunciar!Já 
tomamos e seguiremos levando 
em frente as providências cíveis 
e criminais cabíveis junto às 
instâncias necessárias para 
reafirmar nossa legitimidade 
e poder que nos foi concedido 
pelo povo! Digo e reafirmo: sigo 
sendo prefeito de Rio Largo, 
eleito democraticamente com 
32.496 voto”, declarou Carlos 
Gonçalves em nota publicada 
nas redes sociais.
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O presidente da Câmara Municipal 
de Maceió (CMM), vereador Chico 
Filho, promulgou a lei que cria a Política 
de Cargos, Carreiras e Subsídios (PCCS) 
dos servidores do Legislativo municipal. 
A nova norma, publicada no Diário 
Oficial desta sexta-feira (28), define 
critérios para administração de cargos, 
remunerações, benefícios e licenças dos 
funcionários efetivos da Casa.

De acordo com a tabela de subsídios 
anexada à legislação, os salários variam 
de R$ 5 mil, para cargos de Apoio 
Administrativo A (padrão 1), a R$ 
44.733,51, destinados a Procuradores 
Legislativos B (padrão 5). O ingresso 
nas funções, que exigem nível médio ou 
superior, será realizado exclusivamente 
por meio de concurso público.

O plano tem como objetivo garantir 
transparência e equidade na gestão de 
cargos e vencimentos, além de promover 
a valorização profissional dos servidores. 
A lei também estabelece diretrizes para 
progressão e promoção na carreira, 
respeitando princípios de legalidade, 
moralidade e responsabilidade fiscal.

Essa é a primeira política de cargos 
e carreiras da Câmara de Maceió. O 
projeto, de autoria da Mesa Diretora, foi 
aprovado por unanimidade no dia 19 
deste mês, mesma data da nomeação de 
21 novos servidores concursados.

Câmara de Maceió 
institui Plano de 

Cargos e Salários 
para servidores

LEGISLATIVO
Nova legislação estabelece 

diretrizes para remuneração 
e progressão na carreira no 

Poder Legislativo

O Partido dos 
Trabalhadores (PT) já 
iniciou articulações para 
fortalecer sua chapa 
nas eleições de 2026 à 
Assembleia Legislativa de 
Alagoas (ALE). Entre os 
nomes sondados está Lara 
de Tenorinho, que disputou 
a Prefeitura de Canapi em 
2024 pelo PT, mas não 
obteve êxito. Esposa do 
prefeito reeleito de Inhapi, 
Tenorinho Malta (PP), e 
cunhada do ex-deputado 
estadual Celso Luiz, ela foi 
convidada para concorrer a 
uma cadeira no Legislativo 
estadual.

Outro nome na mira do 
partido é Lucas Barbosa, 
filho do prefeito de 
Arapiraca, Luciano Barbosa 
(MDB). Também houve 

 Partido tenta atrair figuras ligadas a prefeitos e ex-deputados para a disputa em 2026
RENOVAÇÃO

PT busca reforçar chapa com novos
nomes para a Assembleia Legislativa

diálogo com Guilherme Lopes, 
que concorreu a deputado 
estadual em 2022 pelo MDB, 
conquistando cerca de 24 
mil votos e ficando na quarta 
suplência. Ele é filho do prefeito 
de Penedo, Ronaldo Lopes 
(MDB).

Além disso, o PT sondou 
o ex-prefeito de Palmeira dos 
Índios, Júlio Cezar (MDB), 
que está prestes a assumir uma 
secretaria no governo Paulo 
Dantas (MDB).

Até o momento, nenhum 
dos convidados deu uma 
resposta definitiva. Segundo 
uma fonte, a estratégia do 
deputado federal Paulão (PT) 
é ampliar e fortalecer a legenda 
com candidatos competitivos 
que possam impulsionar a chapa 
petista em 2026. Com Voney 
Malta.

INCERTEZAS

 Prefeito de Maceió articula alianças e deve deixar cargo em abril de 2026 para entrar na corrida eleitoral

JHC reforça disputa pelo governo de
Alagoas e descarta disputa pelo Senado

A decisão de deixar a prefeitura já estaria 
tomada, restando apenas a definição final 
sobre sua candidatura ao governo. Embora 
Leão descarte um plano B, há quem avalie 
que JHC pode reconsiderar e optar pelo 
Senado, caso a disputa pelo governo se 

mostre arriscada. Afinal, mesmo jovem e 
com tempo político pela frente, um mandato 
no Senado poderia ser uma alternativa segura 
para evitar uma derrota que comprometa sua 
trajetória. Com blog do jornalista Edivaldo 
Júnior.

O prefeito de Maceió, 
João Henrique Caldas, 
o JHC (PL), está 
determinado a disputar o 
governo de Alagoas nas 
eleições de 2026. Segundo 
seu secretário de governo, 
Júnior Leão, essa é a única 
opção em seu horizonte 
político. “Se JHC fosse 
candidato ao Senado, não 
precisaria dos movimentos 
políticos que tem feito 
para ampliar sua base. 
Ele ganharia a eleição de 
senador mesmo que fosse 
sozinho. Todos os sinais 
apontam para o governo”, 
afirmou.

Esses movimentos 
incluem alianças 
estratégicas com lideranças 
como Alfredo Gaspar de 
Mendonça, Arthur Lira, 
Marx Beltrão, Fábio Costa, 
Antônio Albuquerque, 
Cabo Bebeto, Delegado 
Leonan e a família Pereira. 
A costura política reforça 
a intenção de JHC de 
enfrentar um adversário de 
peso: Renan Filho (MDB), 
ex-governador e atual 
ministro dos Transportes.



seu despacho de arquivamento, justificou a 
decisão afirmando que a requerente apresentou 
documentação exclusivamente patrimonial 
e que não foram encontradas evidências 
concretas de risco ou violação aos direitos das 
crianças. Dessa forma, o órgão entendeu que a 
questão deveria continuar sob a tutela da 27ª 
Promotoria de Justiça da Capital, responsável 
por casos de sucessão, já que há um processo 
em andamento na 21ª Vara Cível de Maceió 
(n.º 0726464-49-2024.8.02.0001).

No entanto, ao analisar o recurso, a 
relatora do caso, conselheira Kicia Oliveira 
Cabral de Vasconcellos, discordou da decisão 
de arquivamento. Para ela, além das questões 
patrimoniais, há relatos na representação sobre 
possíveis práticas de violência psicológica 
contra as menores, o que pode representar 
risco à sua integridade física, moral, social e 
patrimonial.

Com base nos artigos 98 e 101 do Estatuto 
da Criança e do Adolescente (ECA), que 
estabelecem medidas de proteção em casos de 
ameaça ou violação de direitos, a conselheira 
considerou necessária uma investigação mais 
aprofundada. Diante disso, decidiu pelo 
provimento do recurso, rejeitando, neste 

momento, a promoção de arquivamento e 
determinando o encaminhamento dos autos 
à 13ª Promotoria de Justiça da Capital para 
diligências complementares.

A decisão reforça a necessidade de garantir 
a proteção integral das menores, conforme 

O Conselho Superior do 
Ministério Público de Alagoas 
recebeu um recurso interposto 
por Adriana Mangabeira 
Wanderley contra a decisão 
de arquivamento de um 
procedimento que investigava 
a suposta dilapidação do 
patrimônio de duas menores. 
O caso, registrado sob o n.º 
01.2024.00003737-7, foi 
inicialmente arquivado por um 
órgão de primeira instância.

Segundo a requerente, 
suas sobrinhas são herdeiras 
necessárias do patrimônio 
deixado pelo pai falecido, mas 
estariam sendo prejudicadas 
pela própria genitora, que 
estaria dissipando os bens. 
Adriana também alegou 
que as menores enfrentam 
dificuldades escolares e de 
relacionamento, além de 
sofrerem impactos psicológicos 
em razão das atitudes da mãe.

O Ministério Público, em 
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Conselho Superior do MP de Alagoas revisa denúncia de irresponsabilidade familiar
EM BUSCA DE JUSTIÇA
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Advogada Adriana Mangabeira 
recorre contra arquivamento de 
caso sobre patrimônio de menores

PÃO DE AÇÚCAR

O ex-prefeito de Pão 
de Açúcar, no Sertão de 
Alagoas, Clayton Farias 
Pinto, foi condenado pelo 
Tribunal de Contas da União 
(TCU) por irregularidades 
na aplicação de recursos 
do Programa Nacional de 
Apoio ao Transporte do 
Escolar (Pnate) em 2020. A 
auditoria identificou a falta de 
comprovação do uso correto 
dos valores repassados 
pelo Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE), levando 
à abertura de uma Tomada 

 Clayton Farias Pinto foi responsabilizado por não comprovar o uso adequado de verbas federais

TCU condena ex-prefeito por 
irregularidades em recursos

do transporte escolar
de Contas Especial.

Clayton assumiu a prefeitura em 
dezembro de 2019, após a renúncia de Flávio 
Almeida da Silva Júnior. Durante sua gestão, 
o município recebeu R$ 359.080,64 para 
garantir o transporte escolar da zona rural. No 
entanto, a análise dos documentos revelou 
despesas não justificadas e movimentações 
financeiras irregulares, incluindo a 
transferência de valores para outra conta do 
município, em desacordo com a Resolução 
CD/FNDE 5/2020.

O TCU apontou um dano ao erário 
de R$ 251.278,82, determinando que o 
ex-prefeito ressarcisse essa quantia. Além 
disso, ele foi multado em R$ 18 mil por não 
apresentar documentos que comprovassem 

a correta aplicação dos 
recursos. A decisão foi 
ratificada pelo relator do 
caso, Benjamin Zymler, e 
manteve a responsabilização 
do município, que também 
não apresentou justificativas 
dentro do prazo estabelecido.

O tribunal rejeitou 
alegações de prescrição e 
manteve a condenação, 
destacando que a Tomada 
de Contas Especial é um 
instrumento essencial para 
garantir o ressarcimento de 
recursos públicos aplicados 
irregularmente.

previsto na Constituição Federal 
de 1988 e no ECA, assegurando 
que todas as denúncias sejam 
minuciosamente investigadas 
antes de um eventual 
arquivamento definitivo.



caminho para investimentos estratégicos no 
estado.

Os desafios para 2026 já estão desenhados: 
a prioridade do MDB alagoano é garantir a 
reeleição de Renan Calheiros ao Senado 
e recuperar a presidência da 
Câmara Federal, onde Isnaldo 
Bulhões mantém uma relação 
de proximidade com o atual 
presidente, Hugo Motta 
(Republicanos-PB).

Entre as demandas 
urgentes para Alagoas, 
destacam-se a inclusão 
da construção 

de 

barragens no PAC 3, medida essencial 
para mitigar os impactos das enchentes que 
assolam o estado desde 1941, e a conclusão 
do Canal do Sertão, uma obra iniciada há 

mais de 30 anos e 

6

 Isnaldo Bulhões será relator do Orçamento da União, e Renan Calheiros preside a CAE no Senado
EM FOCO
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MDB retoma protagonismo e AL
pode ser grande beneficiada

O MDB reassume 
o controle da pauta 
econômica nacional 
e coloca Alagoas em 
posição estratégica. O 
deputado federal Isnaldo 
Bulhões (MDB-AL) será 
o relator do Orçamento 
Geral da União, decisão 
confirmada pelo próprio 
parlamentar. A definição 
ocorreu durante a recente 
viagem do presidente 
Lula ao Japão, onde a 
articulação política selou o 
acordo. Além dessa função 
de destaque, Isnaldo 
continuará na liderança 
do partido na Câmara dos 
Deputados.

Com o senador Renan 
Calheiros (MDB-AL) à 
frente da Comissão de 
Assuntos Econômicos 
(CAE), Alagoas passa a 
ocupar dois dos postos 
mais influentes na definição 
de recursos federais. Essa 
configuração inédita abre 

que, se finalizada, beneficiará 
mais de um milhão de pessoas 
em 42 municípios. (Com 
Wadson Regis)

Decisão fortalece chapa do partido e representa baixa para o grupo de Arthur Lira

Ex-prefeito Renato Filho surpreende e
deve disputar vaga na Câmara pelo MDB

nome competitivo na composição é o da ex-
deputada federal Tereza Nelma. A meta do 
MDB é ampliar sua bancada, elegendo de 
três a quatro deputados em Alagoas, o que 
representaria um crescimento de até 100% 
em relação ao desempenho de 2022.

Isnaldo Bulhões confirmou a 
permanência de Renato no partido e celebrou 
a decisão. “Conversei com o Renato e ele me 
garantiu que, se for candidato a deputado 
federal, disputará pelo MDB. Ele tem 
força na região metropolitana e contribuirá 
significativamente com o partido no processo 
eleitoral”, afirmou.

Mesmo sem um alinhamento direto 
com o governador Paulo Dantas (MDB), 
Renato Filho mantém proximidade com o 
ministro dos Transportes, Renan Filho, e 
com o senador Renan Calheiros, além de 
boa interlocução com líderes da legenda. Sua 
decisão de permanecer no MDB representa 
uma baixa para o grupo de Lira, que perde 
um potencial candidato para fortalecer sua 
própria base.

JOGO DO PODER

O ex-prefeito de 
Pilar, Renato Filho, 
surpreendeu o meio 
político ao decidir 
permanecer no MDB e, 
caso dispute um mandato 
em 2026, concorrerá a 
deputado federal pela 
legenda. Embora filiado 
ao partido, Renato 
mantinha uma relação 
próxima com o presidente 
da Câmara, Arthur Lira 
(PP), e era cogitado como 
possível candidato pelo 
Progressistas.

A decisão reforça a 
chapa do MDB para a 
Câmara dos Deputados, 
que já conta com os 
atuais deputados federais 
Isnaldo Bulhões e Rafael 
Brito, ambos em busca 
da reeleição. Outro 
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Na sede do Poder Legislativo, Chico Filho entregou a homenagem pela contribuição da parlamentar à saúde e à cidadania
RECONHECIMENTO

A senadora Eudócia 
Caldas recebeu, nesta 
segunda-feira (31), a 
Comenda Nise da Silveira, 
concedida pela Câmara 
Municipal de Maceió. 
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Na sede do Poder Legislativo, em Jaraguá, 
o presidente Chico Filho reconheceu a 
contribuição que a parlamentar tem dado à 
saúde e à cidadania, especialmente na luta 
pelo tratamento do câncer. Ele lembrou que 
ela estaria presente na sessão que marcou a 

passagem do Mês da Mulher e que aconteceu 
na Associação Comercial.

Ela, que também é médica, é autora do 
Projeto de Lei 126/2025, que trata do Marco 
Regulatório para a vacina contra o câncer. 
A proposição tem o intuito de estimular, 
no Brasil, as pesquisas para desenvolver o 
tratamento da doença a partir da vacina com 
RNA mensageiro, que já está em andamento 
na Rússia, na Austrália, na China e em outros 
países. 

No Brasil, Eudócia reforça que já existem 
estudiosos trilhando o mesmo caminho, mas 
os recursos disponíveis para pesquisa no país 
ainda são baixos. É nesse ponto que o Marco 
Regulatório pode ter interferência positiva. 

“A vacina não é imunizante. Ela é um 
tratamento, mas está em fase de estudos. Aqui 
no Brasil, já estão fazendo os ensaios clínicos 
no Hospital do Amor, de Barretos, mas hoje 
o orçamento nos dá apenas 0,5% do PIB 
nacional, e a gente está lutando para aumentar 
para 1,5% do PIB (para pesquisas). E aí seria 
três vezes mais”, explicou a senadora. 

A luta pelos avanços do tratamento do 
câncer foi mais um dos motivos pela entrega 
da comenda concedida pela Câmara. Chico 
Filho reforçou ser um entusiasta do projeto da 
senadora, que poderá dar mais esperança não 

Senadora Eudócia Caldas recebe
comenda da Câmara de Maceió

só aos maceioenses, mas a todos 
os brasileiros.

“Estamos encerrando o 
Mês da Mulher da melhor 
forma possível, entregando à 
senadora Eudócia a comenda 
Nise da Silveira, pelos serviços 
prestados na área da saúde e na 
área da cidadania. Ela, que está 
encabeçando esse projeto lindo, 
que é o da vacina do câncer. 
Senadora, obrigado por tudo”, 
afirmou.

Para Eudócia, receber a 
Comenda Nise da Silveira é 
um reconhecimento ímpar e de 
grande importância. “Nise foi 
uma médica psiquiatra que lutou 
bravamente para mudar, na 
época, os padrões de tratamento 
para as doenças psiquiátricas. 
Ela lutou bravamente para 
mudar toda essa estrutura. 
Então, é um nome muito forte. 
E por isso eu quero agradecer 
por estar aqui e quero dizer que 
continuarei lutando pelo nosso 
país e especialmente pelo estado 
de Alagoas”, celebrou. 

EDUCAÇÃO

Protagonismo das vereadoras na Câmara de Maceió 
fortalece a defesa pelos direitos das mulheres

À frente da Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ), está a presidente do colegiado, 
Olívia Tenório, uma parlamentar considerada 
habilidosa entre seus pares. A vereadora 
Teca Nelma preside a Comissão de Direitos 
Humanos, área em que milita e atua com 
dedicação. Já a vereadora Fátima Santiago é a 
presidente da Comissão de Saúde, uma seara 
em que a parlamentar tem ampla dominação 

por ser médica. 
Em comum, as parlamentares estão sempre 

defendendo as conquistas das mulheres, além 
de cobrar efetivamente a garantia dos direitos 
femininos, proteção à vida, políticas públicas 
de apoio às causas femininas, elaboração de 
projetos de lei e atenção à saúde. 

Esta combatividade pode ser percebida 
claramente nos discursos das vereadoras 

Parlamentares estão em postos de destaque no Poder Legislativo 

nas sessões da Câmara 
Municipal de Maceió, bem 
como nas atividades que elas 
desenvolvem nas comunidades, 
em participações de eventos, 
palestras, diálogos com 
setores, entre outras demandas 
que necessitam de apoio 
parlamentar.

O protagonismo 
feminino na política é mais 
uma conquista significativa 
constatada na Câmara 
Municipal de Vereadores. 
Na atual legislatura, 
as vereadoras Silvania 
Barbosa, Jeannyne Beltrão, 
Olívia Tenório, Teca 
Nelma e Fátima Santiago 
se destacam por discursos 
efetivos, fiscalização 
continuada, firmeza em 
seus ideais, e ainda lideram 
funções importantes para o 
desenvolvimento das pautas 
do Legislativo. 

Silvania Barbosa 
exerce a vice-presidência 
da Câmara, e tem olhar 
aguçado para uma série de 
debates nas mais variadas 
vertentes em Maceió. A 
vereadora Jeannyne Beltrão 
ocupa a 2ª vice-presidência, 
com notável atuação, e 
recentemente foi escolhida 
para presidir a Comissão 
de Defesa dos Direitos da 
Mulher.



Coordenador do projeto Na Base do 
Esporte, Charles Guimarães, que é faixa-
preta e sensei de judô, destacou a atuação 
dos jovens alagoanos.

“Fruto de um trabalho constante e sério, 
construímos o melhor resultado de todos os 
tempos em campeonatos brasileiros regionais 
para Alagoas. Saltamos de seis medalhas 
de ouro, em 2024, para onze, um marco 
histórico. Nossos alunos da Base do Esporte 
estão alcançando cada vez mais espaço no 
cenário nacional, com um aproveitamento 
de 100%. Cinco atletas, cinco medalhas”, 
pontuou.

8
ESPORTE

Judocas são assistidos pelo Governo de Alagoas; desempenho na competição colocou o Estado na 4ª posição geral

Atletas do projeto Na Base do Esporte brilham
com cinco medalhas no Brasileiro de Judô
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O final de semana foi 
vitorioso para jovens do 
projeto Na Base do Esporte, 
mantido pelo Governo 
de Alagoas, por meio da 
Secretaria do Esporte, 
Lazer e Juventude (Selaj). 
Foram cinco medalhas 
conquistadas durante o 
final de semana na disputa 
do Campeonato Brasileiro 
Região II, disputado em 
Aracaju (Sergipe).

Os atletas que subiram 
no pódio foram: Ana 
Flávia, que faturou o ouro 
na categoria Sub-18 (até 
48 kg); André Filho, com 
a prata Sub-15 até 52kg; 
Douglas Alves, que ficou 
com o bronze Sub-15 até 60 
kg; Mayara Santos,  bronze 
Sub-18 até 63 kg; e Maria 
Eduarda, bronze Sub-15 até 
52 kg.

Com a contribuição 
desses atletas, a delegação 
alagoana garantiu o melhor 
resultado em competições 
nacionais. Alagoas terminou 
na quarta posição geral, 
com 11 medalhas de ouro, 
8 de prata e 27 de bronze, 
totalizando 46.

EDUCAÇÃO São 202 candidatos para atender estudantes da Capital e do interior
Seduc realiza 4ª convocação do PSS de Profissionais de Apoio
da Educação Especial para atender estudantes da capital

Valorização de Pessoas da Seduc, Alexandre 
Noberto, do total, 98 atenderão a 1ª Gerência 
Especial de Educação (GEE), que engloba 
toda parte baixa e litorânea da capital. Já os 104 
restantes visam atender carências da 13ª GEE, 
que compreende o Cepa e proximidades, 
além de toda parte alta.

“Os convocados deverão ficar atentos ao 
cronograma, onde terão que se apresentarem 
aqui na Superintendência, no Cepa, a partir 
do dia 1º. Entretanto, se, por qualquer motivo, 
não puderem se apresentar no dia designado, 
poderão comparecer em caráter retardatário 
dentro do período (dias 2 a 4)”, ressalta o 
superintendente.

Ele destaca ainda que, assim como 
a convocação, a lotação também se dará 
conforme necessidade de cada Gerência 
Especial, observando-se, neste último caso, 
estritamente a ordem de comparecimento/
apresentação/chegada nas datas previstas na 
Portaria, bem como observando conveniência, 
oportunidade e necessidade da rede estadual 
de ensino.

 Documentação
No ato da apresentação, os convocados 

devem portar as originais e cópias (em 
envelope aberto com identificação nome/ 

cargo/ GEE) dos documentos pessoais, os 
documentos que comprovem os requisitos 
mínimos para o cargo, os documentos de 
titulação, os documentos comprobatórios 
da experiência profissional, atestado médico, 
bem como documentos nada consta criminal 
expedido nos âmbitos federal e estadual, os 
quais ficarão arquivados na GEE/Seduc ou na 
SUMP/Seduc.

A lista dos convocados 
está disponível no Sistema 
Sigepro (https://sigepro.
educacao.al.gov.br/selecao/) 
e será publicada também 
no Diário Oficial do Estado 
(DOE) no endereço https://
diario.imprensaoficial.al.gov.
br/.

A Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc) 
publicou nesta segunda-
feira (31) Portaria/Seduc 
convocando mais 202 
Profissionais de Apoio 
da Educação Especial 
do Processo Seletivo 
Simplificado (PSS) 
Seduc - Edital Seduc nº. 
003/2024. Os relacionados 
devem comparecer à 
Superintendência de 
Valorização de Pessoas da 
Seduc, no Cepa, de 1º a 4 
de abril de 2025, conforme 
cronograma da publicação.

Esta é a 4ª convocação 
do certame e visa atender 
carências temporárias 
de unidades de ensino 
regulares, centros 
especializados, classes 
hospitalares e Atendimento 
Pedagógico Domiciliar da 
rede estadual de ensino em 
Maceió.

De acordo com 
o superintendente de 



de grupos do torneio nacional, será uma chance 
de ouro para o time expandir seu calendário e 
disputar uma competição de nível nacional. O 
CSE vem fazendo uma campanha sólida, com sete 
vitórias, dois empates e uma derrota no torneio 
estadual.

Jefferson, que foi escolhido como o craque 
da competição, se destacou principalmente nas 
partidas contra o CSA e o Penedense, onde mostrou 
sua experiência e frieza nas situações mais críticas. 
Seu desempenho na decisão foi fundamental para 
a conquista do título, que representa não apenas a 
glória do clube, mas também a valorização de um 
jogador veterano que ainda tem muito a oferecer 
ao futebol alagoano.

A campanha do CSE na Copa Alagoas foi 
marcada por uma defesa sólida e uma ofensiva 
eficiente, mas foi o goleiro Jefferson quem brilhou 
de maneira mais impressionante. O time teve sua 
confiança reforçada pela performance do veterano, 
que se tornou um verdadeiro herói da competição. 
Agora, o foco da equipe está na sequência do 
calendário, com o time se preparando para os 

desafios da Série D e da Copa do Brasil.
Na próxima quarta-feira, o CSE enfrentará o 

CSA pela seletiva da Copa do Brasil, com a primeira 
partida marcada para o Estádio Rei Pelé, em 
Maceió. A expectativa é de um duelo equilibrado, 

contundente, ameaçando o torcedor e 
dizendo que procuraria o influenciador 
pessoalmente para resolver a situação. O 
atacante ainda afirmou que não toleraria 
mais provocações sobre sua família e 
desafiou o influenciador a “sustentar” suas 
palavras. As mensagens rapidamente se 
espalharam pelas redes sociais, com muitos 
fãs dos dois clubes discutindo a atitude do 
jogador.

Após a troca de ameaças, o influenciador 
se retratou publicamente, afirmando que 
não tinha a intenção de ofender Thiago 
Galhardo e sua família. Ele postou um 
vídeo pedindo desculpas e apagou o post 
que havia causado a confusão. A atitude de 
Galhardo gerou críticas tanto de torcedores 
do Santa Cruz quanto do Sport, com alguns 
defendendo o direito do jogador de se 
defender, enquanto outros acreditam que 
a situação poderia ter sido tratada de forma 

mais comedida.
Este episódio gerou um debate sobre os 

limites das provocações nas redes sociais, 
principalmente entre jogadores e torcedores. 
A atitude de Galhardo chamou a atenção de 
outros atletas, que também passaram a refletir 
sobre como reagir a ataques online. Alguns 
destacaram que o profissionalismo deve 
prevalecer em qualquer situação, evitando 
que questões pessoais afetem o desempenho 
em campo ou a imagem pública.

Por fim, o caso trouxe à tona a crescente 
presença dos influenciadores digitais no 
ambiente esportivo, com muitos deles 
interagindo com torcedores e provocando 
jogadores. A situação de Thiago Galhardo 
destaca a linha tênue entre o entretenimento 
nas redes e a violação da privacidade dos 
envolvidos, principalmente quando se trata 
de temas sensíveis como família e vida 
pessoal.

Thiago Galhardo, do Santa Cruz, reage com ameaças
a provocação de torcedor rival nas redes sociais

O CSE conquistou a Copa 
Alagoas 2025 após uma vitória 
dramática nos pênaltis contra 
o Penedense. Após um empate 
sem gols no tempo normal, a 
decisão foi para as penalidades, 
onde o Tricolor venceu por 5 a 4. 
O goleiro Jefferson, de 39 anos, 
foi o grande nome da partida, 
realizando defesas decisivas 
durante o jogo e ainda pegando 
dois pênaltis nas cobranças 
finais. Sua performance ajudou 
o time a garantir o título e a 
vaga na Série D do Campeonato 
Brasileiro de 2026.

A vitória na Copa Alagoas 
também garantiu ao CSE a 
oportunidade de disputar a 
seletiva da Copa do Brasil 
de 2026 contra o CSA. A 
competição, que oferece ao 
vencedor uma vaga na fase 

Goleiro Jefferson brilha e garante título para o Tricolor, que ainda luta pela vaga na Copa do Brasil
SUPERAÇÃO NOS PÊNALTIS

PROVOCAÇÃO VIRTUAL

CSE conquista Copa Alagoas nos pênaltis
e garante vaga na Série D de 2026

Oscar acelera CSA ajusta ASA ataca
O meia Oscar avança em sua 
recuperação física e já mira a estreia 
pelo São Paulo na Libertadores. Após 
intensificar os treinos, ele demonstra 
evolução e anima a comissão técnica. 
A expectativa é que esteja disponível 
para a fase de grupos, reforçando 
o time em um momento decisivo. 
A experiência do jogador pode ser 
um diferencial na busca pelo título. 
Sua presença no elenco aumenta 
o otimismo da torcida para a 
temporada.

O Vasco quer enfrentar o Flamengo 
em São Januário no Brasileirão e 
pedirá autorização à CBF. Pedrinho 
defende que o mando deve ser 
respeitado e que a torcida vascaína 
faz diferença. A diretoria entende 
que jogar em casa aumenta as 
chances de um bom resultado. No 
entanto, questões de segurança 
podem influenciar a decisão final. O 
pedido agora aguarda avaliação das 
autoridades responsáveis.

De olho na Copa do Brasil de 
2026, o CSA fará mudanças para 
a decisão desta semana. O técnico 
busca soluções para melhorar o 
desempenho e corrigir falhas recentes. 
A reformulação inclui ajustes no 
meio-campo e na defesa, setores 
considerados problemáticos. A 
diretoria apoia as alterações e confia 
na evolução do time. A meta é 
garantir mais solidez para seguir vivo 
na competição.

O ASA anunciou a chegada de um 
jovem atacante do Fortaleza para 
reforçar o time na Série D. A aposta 
é que o jogador traga velocidade 
e qualidade ao setor ofensivo. Ele 
chega com boas referências e já se 
prepara para estrear nas próximas 
rodadas. A diretoria acredita que sua 
contratação aumentará as opções 
táticas do treinador. O objetivo é 
tornar o ataque mais eficiente para 
buscar o acesso. 

O atacante Thiago 
Galhardo, do Santa Cruz, 
se envolveu em uma 
polêmica nas redes sociais 
após responder com 
ameaças a uma provocação 
feita por um influenciador 
do Sport. O post do 
torcedor rival fazia piada 
com a possível contratação 
de Gabriel Galhardo, 
irmão de Thiago, para o 
Tricolor. O influenciador 
também fez comentários 
ofensivos sobre a mãe e o 
pai dos jogadores, o que 
gerou a reação imediata do 
atacante.

Em resposta, Thiago 
postou nos seus stories no 
Instagram uma mensagem 

Clássico em casa
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mas com o CSE confiando em 
sua boa fase e no talento de seus 
jogadores para seguir adiante na 
competição e consolidar ainda mais 
o seu espaço no futebol nacional.

9

Atacante do Tricolor se irrita com postagem ofensiva e promete confronto físico com influenciador
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BRASILEIRO NOCAUTEADO

PEDRO RETORNA

ASTON MARTIN MUDA

CARILLE DISPARA

Jean Silva sofreu um duro nocaute 
no UFC México após levar uma 
forte joelhada no rosto seguida 

de golpes no chão. O árbitro 
interrompeu a luta rapidamente 

para evitar danos maiores ao 
brasileiro. Com a derrota, ele agora 
precisa repensar sua estratégia para 

se reerguer no evento e seguir na 
categoria.

Após se recuperar de lesão, Pedro 
retornou aos treinos com o elenco 
do Flamengo e mandou um recado 
para a torcida. O atacante destacou 

sua motivação para a sequência 
da temporada e reforçou seu 

compromisso com o time. Sua 
volta anima o técnico Tite, que 

poderá contar com mais uma opção 
ofensiva para os próximos jogos.

Lawrence Stroll decidiu vender 
parte de sua participação na Aston 

Martin, aumentando a influência da 
montadora na equipe de Fórmula 

1. A decisão pode fortalecer a 
escuderia financeiramente e gerar 

mudanças estratégicas para a 
temporada. A movimentação indica 

um novo rumo para o futuro da 
equipe na categoria. 

Fábio Carille criticou jogadores 
e torcida do Vasco após um 

desempenho abaixo do esperado no 
Campeonato Brasileiro. O treinador 

cobrou mais comprometimento 
dos atletas e pediu paciência 

dos torcedores. O tom firme da 
entrevista reflete a pressão por 
melhores resultados no clube.
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Atacante do Peixe é criticado após 
desempenho abaixo do esperado 

na derrota para o Vasco

No último domingo, 
o goleiro reserva do Boca 
Juniors, Leandro Brey, 
foi vítima de um ataque 
durante o aquecimento 
para a partida contra 
o Newell’s Old Boys, 
válida pela 11ª rodada do 
Campeonato Argentino. 
O jogador de 22 anos 
foi atingido por um 
pedaço de vidro lançado 
pela torcida adversária, 
resultando em um corte 
profundo no pescoço. O 
incidente aconteceu no 
Estádio Marcelo Bielsa, em 
Rosario, e foi flagrado pelas 
câmeras da transmissão, 
mostrando o arqueiro 

A estreia de Guilherme 
no Campeonato Brasileiro 
não foi como o esperado. 
Artilheiro do Campeonato 
Paulista, o atacante recebeu 
críticas da torcida do Santos 
após a derrota por 2 a 1 contra 
o Vasco, na última rodada 
do Brasileirão. Apesar de 
ter sido o principal nome 
do Peixe no Estadual, com 
10 gols marcados, o jogador 
teve uma performance 
aquém das expectativas na 
sua primeira partida pela 
competição nacional.

Guilherme esteve 
em campo durante os 90 

VANDALISMO NAS ARQUIBANCADAS

Leandro Brey é atingido durante 
aquecimento e interrompe partida 

no Estádio Marcelo Bielsa

sangrando enquanto era atendido 
pela equipe médica.

A situação gerou uma imediata 
reação das autoridades do futebol 
argentino. A partida teve um 
atraso de cinco minutos devido 
ao episódio, já que os jogadores 
e a comissão técnica do Boca 
estavam abalados pelo ocorrido. 
O preparador de goleiros da 
equipe xeneize foi visto segurando 
o pedaço de vidro utilizado no 
ataque, enquanto Brey seguia para 
os vestiários para ser tratado. O 
episódio gerou revolta entre os 
jogadores, que pediram maior 
segurança nos estádios.

Além do incidente com Brey, 
outro jogador do Boca, Augusto 
Maschesín, também foi alvo da 

torcida do Newell’s. Sinalizadores 
foram lançados em direção à 
área onde o goleiro titular estava 
aquecendo, o que só aumentou a 
tensão antes do jogo. A situação 
fora de controle fez com que o 
árbitro tomasse medidas para 
garantir que o confronto pudesse 
acontecer com mais segurança 
para todos os envolvidos.

Dentro de campo, o Newell’s 
Old Boys levou a melhor e venceu 
o Boca Juniors por 2 a 0, em 
uma partida marcada por um 
desempenho superior da equipe da 
casa. O resultado deixou os donos 
da casa com 11 pontos, ocupando 
a 11ª colocação do Grupo A, 
enquanto o Boca permaneceu na 
segunda posição, com 23 pontos, 

minutos, mas não conseguiu evitar 
a derrota do Santos. De acordo com 
os dados do Sofascore, o atacante 
acertou 26 dos 32 passes que tentou, 
um aproveitamento de 81%. No 
entanto, seu único cruzamento 
correto foi um ponto negativo, já 
que ele tentou seis vezes sem sucesso. 
Além disso, Guilherme finalizou 
três vezes ao gol, mas apenas uma 
das tentativas foi na direção certa, o 
que demonstrou um baixo índice de 
efetividade.

A falha de Guilherme no 
primeiro gol do Vasco também foi 
um dos momentos mais criticados. 
O atacante teve participação direta 
na jogada que resultou no gol de 

Barreal, ajudando na transição 
ofensiva adversária. No setor 
defensivo, o jogador não se destacou: 
ele fez apenas dois desarmes e uma 
interceptação, além de vencer apenas 
três de oito duelos travados. Esses 
números não foram suficientes para 
agradar a torcida, que esperava mais 
após a boa campanha no Paulista.

No entanto, o técnico do Santos, 
Fernando Diniz, pediu paciência 
com o jogador, lembrando que a 
estreia no Brasileiro exige tempo 
para adaptação, especialmente após 
a pressão de um campeonato tão 
competitivo. A torcida, por sua vez, 
espera que Guilherme mostre o 
mesmo desempenho que teve no 

a dois do Tigre, líder do grupo. 
O Boca perdeu a chance 
de assumir a liderança da 
competição.

A confusão em Rosario 
trouxe à tona a necessidade 
de mais segurança nos 
jogos do futebol argentino. 
O incidente envolvendo o 
goleiro Leandro Brey reflete 
os crescentes problemas com 
torcidas organizadas, que têm 
gerado transtornos dentro e 
fora dos estádios. A Federação 
Argentina de Futebol ainda 
não se posicionou oficialmente 
sobre as medidas que poderão 
ser adotadas para evitar que 
cenas como essa se repitam nas 
próximas rodadas.

Paulistão nas próximas rodadas 
da competição, especialmente 
quando o time enfrentar 
adversários diretos.

Com a derrota, o Santos 
se vê pressionado a reagir 
rapidamente no campeonato. A 
equipe não pode se dar ao luxo 
de perder mais pontos em casa, o 
que aumenta a responsabilidade 
sobre Guilherme, que precisa 
comprovar sua qualidade no 
principal torneio nacional. A 
próxima partida do Peixe será 
uma grande oportunidade 
para o atacante recuperar sua 
confiança e silenciar as críticas 
da torcida.

  Goleiro do Boca Juniors sofre Goleiro do Boca Juniors sofre 
lesão ao ser atingido por vidro lesão ao ser atingido por vidro 
arremessado por torcida rivalarremessado por torcida rival

Estreia de Guilherme Estreia de Guilherme 
no Brasileirão não no Brasileirão não 
convence torcida convence torcida 
do Santos; confira do Santos; confira 
números da partidanúmeros da partida

DESEMPENHO ABAIXO DA EXPECTATIVA


